

par la maladie dans sa famille, en la paroisse de Saint-Jean-Baptiste de Québec.

— S. G. Mgr Labrecque, évêque de Chicoutimi, et M. l'abbé E. Duchesne, principal de l'école normale de Chicoutimi, ont passé quelques jours à l'Archevêché, et ont quitté Québec mardi dernier.

— Dimanche, on a célébré, à l'Académie commerciale des Frères, le 25<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de la Congrégation de la Sainte Vierge dans cette institution. S. G. Mgr Labrecque, ancien chapelain de la maison et fondateur de la Congrégation, a officié pontificalement à la messe et au salut du Saint-Sacrement. Le R. P. Hage, supérieur provincial des Dominicains, a prononcé le sermon de circonstance.

— Dans l'après-midi de dimanche, S. G. Mgr l'Archevêque a fait la bénédiction solennelle de la nouvelle école des Frères, à Saint-Roch de Québec. Cette cérémonie a donné lieu à une jolie fête littéraire et musicale. Tous proclament que la nouvelle école est l'une des plus belles de la Province, et fait grand honneur à la commission scolaire de Québec.

— Dimanche aussi, il y eut grande célébration à Frampton, où l'on a fêté le 25<sup>e</sup> anniversaire de la nomination de M. l'abbé J. O'Farrell à la cure de cette paroisse. S. G. Mgr l'Auxiliaire a bien voulu se rendre à Frampton, en dépit de la violente tempête qui sévissait en ces jours-là, pour prendre part à la solennité. Sa Grandeur n'a pas manqué de prendre la parole plusieurs fois en ces fêtes, et de distribuer les bons et forts enseignements dont son éloquence est coutumière.

---

### La question de langue

---

On sait qu'il y a quelques mois s'est fondée une association nommée « The Catholic Church Extension Society of Canada », sur le modèle d'une société semblable qui existe aux Etats-Unis depuis quelques années. L'élément canadien-français est représenté, dans le bureau des gouverneurs de l'association canadienne, par S. G. Mgr Bégin, archevêque de Québec, S. G. Mgr Archambault, évêque de Joliette, et l'honorable M. Alex. Taschereau, ministre des Travaux publics de la province de Québec. Cette association canadienne a pour organe le *Catho-*